

## DR. LUIS RAÚL PICÓN QUEDO

"Año del Bicentenario, de la consolidación de nuestra Independencia, y de la conmemoración de las heroicas batallas de Junín y Ayacucho"

Lima, 25 de marzo de 2024

## **NOTA DE PRENSA**

## CONGRESISTA LUIS PICÓN QUEDO VISITÓ EL NUEVO HOSPITAL DE LLATA, EN LA PROVINCIA DE HUAMALÍES Y SOLICITARÁ AL MINISTERIO DE SALUD LA RECATEGORIZACIÓN PARA LA ATENCIÓN DE ESPECIALIDADES Y SUBESPECIALIDADES

Nosocomio entraría en funcionamiento en el mes de mayo, atendiendo a más de 47 mil personas beneficiando a la provincia de Huamalíes y sus 11 distritos.

El Congresista Luis Picón Quedo visitó las instalaciones del nuevo Hospital de Llata, en la provincia de Huamalíes, con el compromiso de solicitar al Ministerio de Salud recategorización de II-E al nivel II-1. Este nosocomio valorizado en S/ 148 millones, se encuentra a la etapa final de su construcción y totalmente equipado, se tiene previsto que en el mes de mayo entre en funcionamiento beneficiando a más de 47 mil personas.

El hospital financiado por la compañía minera Antamina bajo la modalidad de Obras por Impuestos está diseñado para ofrecer una amplia variedad de servicios médicos, incluyendo emergencia, hospitalización, atención ambulatoria, medicina interna, ginecología, obstetricia, cirugía general, TBC y pediatría, así como atenciones obstétricas y neonatales esenciales. A pedido de la Municipalidad Provincial de Huamalíes y el Frente de Defensa de Llata, el congresista Luis Picón estará a cargo de solicitar ante la Comisión de Salud del Congreso de la República y el Ministerio de Salud, la recategorización de este importante hospital para brindar atención general, con especialidades y subespecialidades, además de sumar camas en el servicio de hospitalización.

"Este hospital se encuentra equipado en todos los servicios casi listo para abrir las puertas y esta solicitud de recategorización tiene una proyección que sea nivel II-2, se necesitarán más camas en los cuatro servicios de hospitalización, por ello desde ahora iremos trabajando. Esta obra es importante y es una lucha por la salud, todos merecemos ser atendidos con dignidad y este año se dará un gran paso para la salud de los once distritos de Huamalíes", manifestó el congresista Luis Picón.

El Hospital de Llata, construido por la Empresa Cosapi cuenta con seis niveles, modernos ascensores, oficinas administrativas y las unidades de salud. El gerente del proyecto, Ing. Luis Castillo Delgado, explicó que esta construcción tiene prácticas ecológicas al utilizar energía renovable para el precalentamiento del agua y la climatización, marcando un hito en proyectos hospitalarios y que será prontamente entregado.

El legislador Picón, manifestó que viene trabajando un proyecto de Ley para que el Ministerio de Salud recategorice los hospitales y establecimientos. "En cada capital de provincia debe estar implementado los hospitales nivel II-1 y en cada capital de distrito, los centros de salud deben tener el nivel I-4. De esta manera se ofrece servicios especializados y descentralizando la atención en los lugares más alejados de nuestro país, no podemos tener precarizados los centros de salud en las zonas rurales, esto es un acto de justicia para millones de peruanos después de la pandemia", finalizó.

Facebook: https://www.facebook.com/LuchoPiconA1